



Communiqué

LGBTIQ+

Un mois pour la visibilité LGBTIQ+ dans l'espace public

À l'occasion du «Mois des fiertés», la Ville de Lausanne lance son premier «Mois d'actions et de visibilité LGBTIQ+» qui se tiendra pendant le mois de juin 2024. Cette première édition déploie une palette d'activités pour promouvoir l'inclusion des personnes LGBTIQ+ dans l'espace public, qu'est la thématique de cette année.

Le «Mois d'actions et de visibilité LGBTIQ+» présente un total de 11 activités programmées: conférences, projections cinématographiques, courses à pied, lectures pour les enfants, ateliers de danse et bien plus encore. Cette première édition est axée sur la thématique de l'«espace public» afin d'acter la présence des personnes LGBTIQ+ dans l'espace public.

Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal en charge de la politique LGBTIQ+, déclare: «La Municipalité s'engage pour que chaque personne puisse vivre, exprimer et affirmer son identité de genre ainsi que son orientation sexuelle et affective, à Lausanne, sans crainte. Conformément à la stratégie municipale LGBTIQ+, nous souhaitons que Lausanne soit une ville où toutes les personnes se sentent respectées dans l'espace public.» Le «Mois d'actions et de visibilité LGBTIQ+» permet de communiquer sur le positionnement de la Ville de Lausanne et sensibiliser le grand public à l'inclusion des personnes LGBTIQ+.

Le programme complet des nombreuses activités du «Mois d'actions et de visibilité LGBTIQ+» est disponible sur le site Internet www.lausanne.ch/lgbtiq-agenda. Les activités sont organisées pour la plupart en collaboration avec les associations lausannoises LGBTIQ+. Parmi celles-ci, une conférence menée par Unisanté et une table ronde le 19 juin à 18h à l'Espace Dickens sur les jeunes LGBTIQ+ dans l'espace public, en présence notamment de la Police municipale de Lausanne.

Le «Mois d'actions et de visibilité LGBTIQ+» sera inauguré le samedi 1er juin à 15h30, en présence de Pierre-Antoine Hildbrand, lors du vernissage de l'exposition (In)Visibles, avec l'association co-organisatrice Tou.te.x.s visibles. L'exposition sera visible sur le Grand-Pont pendant tout le mois de juin.

L'artiste lausannoise Line Marquis a créé les quatre visuels pour les affiches du premier «Mois d'actions et de visibilité LGBTIQ+» de la Ville de Lausanne. Elles seront exposées dans les rues lausannoises pendant le mois de juin, ainsi qu'en aperçu sur les écrans des TL. Une discussion avec Line Marquis sur ses œuvres aura lieu le 10 juin à 17h30 à la Bibliothèque de Chauderon.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, Direction sécurité et économie, tél. +41 79 964 27 39**
- **Nils Kapferer, responsable de projets LGBTIQ+, tél. +41 21 315 72 84**

Lausanne, le 29 mai 2024